

Varias personas fueron detenidas en Suiza tras el uso de polémica cápsula para el suicidio

Con un diseño aerodinámico, la llamada cápsula "Sarco" causa la muerte por asfixia cuando su ocupante libera gas nitrógeno en el interior, lo que reduce la cantidad de oxígeno a niveles letales.

La policía de Suiza realizó varias detenciones después de que una persona presuntamente **se quitara la vida utilizando una controvertida cápsula** de aspecto futurista diseñada para el suicidio, en lo que parece ser el primer caso de este tipo.

Las aprehensiones fueron realizadas bajo la sospecha de **incitar, ayudar e instigar al suicidio**.

El dispositivo fue utilizado este lunes en una **cabaña forestal de Merishausen**, una zona escasamente poblada de Suiza en la frontera con Alemania.

Con un diseño aerodinámico, la llamada cápsula "Sarco" **causa la muerte por asfixia** cuando su ocupante libera gas nitrógeno en el interior, lo que reduce la cantidad de oxígeno a niveles letales.



La cápsula es un **invento de Philip Nitschke**, un médico australiano famoso por su trabajo en el suicidio asistido desde los años 90.

En julio, un grupo a favor de la muerte asistida que promueve el uso del dispositivo, dijo que **esperaba que fuese utilizado por primera vez este año**.

La cápsula Sarco está diseñada para permitir que una persona sentada en un asiento reclinable presione desde el interior un botón que

inyecta gas nitrógeno en la cámara sellada. También tiene un botón de emergencia para salir.

EL DEBATE SOBRE LA LEGALIDAD DEL PROCEDIMIENTO

Los defensores de la cápsula dicen que ofrece **una alternativa que no depende de medicamentos ni de médicos**, y que amplía el acceso a la eutanasia, ya que el dispositivo portátil puede imprimirse en 3D y

ensamblarse en casa.

Si bien la muerte asistida está protegida legalmente bajo ciertas circunstancias en Suiza, **la cápsula Sarco ha encontrado cierta oposición, generando un intenso debate en el país**.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

